

## Conférence LEIPZIG

Soumis par robocop  
03-08-2005

Je vous avais déjà parlé de la foire de Leipzig et bien le 17 Août de 10H30 à 11H30 Nintendo va y participer en donnant une conférence très attendue (voir lien. Bien les fans attendent d'en savoir un peu plus sur les manettes "turbo gyroscopiques à propulsion atomique" ou de confirmer ou d'infirmer la rumeur...mais malheureusement Nintendo Allemagne prétend que la conférence parlera des titres ElektroPlankton et Nintendogs. Le titre de la conférence est alléchant "Etendre la Définition du Jeu". A suivre...